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SEDUTA DEL COMITATO DI COORDINAMENTO DELLA FEDERAZIONE DEL 08/04/2013 

 

Presso la sede della Federazione – Via Saragozza, 175/177 - Bologna 

 

ORE  15.00 

 

VERBALE 

 

Presenti: Benito Dodi (Coordinatore), Roberto Ricci (Segretario), Claudio Gibertoni (Tesoriere), 

Gianni Pirani (Ferrara), Pier Giorgio Giannelli (Bologna), Walter Baricchi (Reggio Emilia).  

Assenti: Alessandro Tassi Carboni (Parma), Vittorio Foschi (Forlì-Cesena). 

Assistono: Anna Taddei (Modena). 

 

L’Arch. Foschi delega l’Arch. Roberto Ricci di Rimini. 

 

Ore 15.30: Inizia la seduta. 

 

Ordine del Giorno: 
 

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2) Presentazione Bilancio Preventivo 2013;  

3) Presentazione Bilancio Consuntivo 2012; 

4) Considerazioni in merito alla "Questione Federazione" e proposte;  

5) Definizione utilizzo contributi esterni "Ricostruire l'Identità"; 

6) Varie ed eventuali. 

 

 

Punto 6) Varie ed eventuali; 

6.1. Formazione: 

Baricchi: Relaziona sulla Formazione a seguito della nomina della Commissione apposita formata dal 

CNAPPC con Presidente Arch. Capocchin. 

Dodi: Legge la missiva (che si intende allegata) della Consulta Lombarda in relazione alla questione 

Formazione. 

Baricchi: L’incontro è stato molto interessante ed il clima è molto interessante. 

Il Comitato approva il documento. 

 

6.2. Convegno in streaming del 23/05/2013 a Roma sul DM 140/2012. 

Baricchi: Conferma che è stato deliberato. 

Il Comitato delibera di mandare a Roma all’incontro del 23 maggio l’Arch. Mario Curtoni, l’Arch. 

Anna Taddei ed un terzo architetto che si deciderà all’interno del Gruppo di Lavoro Parcelle. 

Il Comitato approva le osservazioni ed i quesiti elaborati dal Gruppo di Lavoro Parcelle (documento 

che si intende allegato) da inviare al CNAPPC in vista del Seminario del 23 maggio p.v. 

 

6.3. Richiesta del Gruppo Salvacasa (mail che si intende allegata) 

Si delibera di redigere una risposta che rimandi all’Elenco regionale. 

La Segreteria è delegata a preparare una lettera di risposta (a nome di tutti gli Ordini) che rimandi 

all’Elenco Regionale dei Certificatori. 

 

6.4. Moduli Rossi (missiva che si intende allegata) 

Gibertoni: Relaziona in merito. 
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Taddei: Espone sulle spese e sull’eventuale contributo da parte della Federazione. 

 

Dodi: Se funziona è molto utile. La sperimentazione del Punto di Ascolto va fatta se possibile anche 

con logo Anci, Confartigianato, Legambiente, ecc.. 

Giannelli: Ha delle riserve su come possano incidere – vedi sulla questione paesaggio – ma è 

d’accordo sulla sperimentazione. 

Il Comitato delibera di attendere 2 mesi di sperimentazione e, se funziona, valutare successivamente 

un contributo. 

 

Punto 2) Presentazione Bilancio Preventivo 2013;  

Sentita la relazione del Tesoriere, il Comitato approva il Bilancio Preventivo 2013 (che si intende 

allegato) con la specifica che tutte le spese di trasferte sono a carico di ogni singolo Ordine, fatti salvi 

specifici casi deliberati dal Comitato. Resteranno a carico della Federazione in ogni caso le trasferte 

per le riunioni di Comitato.  

 

 

Punto 3) Presentazione Bilancio Consuntivo 2012;  

Sentita la relazione del Tesoriere, il Comitato approva il Bilancio Consuntivo 2012 (che si intende 

allegato). 

 

 

Alle ore 17.30 termina la seduta.  

 

 

 

 

               IL SEGRETARIO                 IL COORDINATORE 

   Arch. Roberto Ricci                                 Arch. Benito Dodi 

         


